



Zusehen ist eine Luftaufnahme des Anton-Mall-Stadions. Deutlich zu erkennen sind die Trockenschäden im Spielfeld und Randbereich, die im unteren Bild markiert sind.

Diese durch den Stadionwart händisch nach zu bewässern, kann aufgrund der Ausbreitung und vielen Standorte nur als Notbewässerung erfolgen. Die Trockenschäden müssen lange umsorgt und teils neu eingesät werden.

Um den Rasen wieder in einen optimalen Zustand zu bringen, sowie den Wasserverbrauch zu optimieren, ist die Modernisierung der Beregnungsanlage dringend erforderlich.



Luftbilder aus Google Maps

